



## La Universidad de Oviedo abre nuevas vías de colaboración con centros tecnológicos de México

- El rector suscribe un acuerdo con la Universidad Politécnica de Aguascalientes para implantar dobles titulaciones, y establece un marco de cooperación académica y de investigación con ocho instituciones mexicanas

**Oviedo, 6 de noviembre de 2014.** La Universidad de Oviedo ha abierto una nueva línea de colaboración institucional con México. La institución académica asturiana ha suscrito un protocolo de colaboración con las universidades que forman el Espacio Común de Educación Superior Tecnológica de Aguascalientes (ECESTA), y un convenio específico con la Universidad Politécnica de Aguascalientes que contempla, entre otras cuestiones, la implantación de dobles titulaciones con la universidad mexicana.

Ambos acuerdos se enmarcan en la visita institucional que el rector de la Universidad de Oviedo, Vicente Gotor, realiza a México, acompañado por Humberto R. Solla, director de la Oficina de Internacionalización. El rector firmó el convenio general con el director del Instituto de Educación de Aguascalientes, Francisco Chávez, en representación de las universidades de ECESTA. Esta organización está integrada por la Universidad Tecnológica de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica El Retoño, la Universidad Tecnológica de Calvillo, la Universidad Politécnica de Aguascalientes, el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, el Instituto Tecnológico El Llano y el Instituto Tecnológico de Pabellón de Arteaga.

El acto estuvo presidido por Carlos Lozano de la Torre, gobernador del Estado de Aguascalientes, e incluye la colaboración en actividades académicas y de investigación en áreas de interés común, el intercambio de material académico, la implementación de un programa de intercambio de especialistas y estudiantes, así como la realización de seminarios de cooperación, talleres y otras actividades.

Tras la firma del protocolo, el rector realizó una visita por el Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como a la Universidad Politécnica de Aguascalientes, con un enorme potencial tecnológico y mecánico, especialmente dirigido a las industrias de automoción y energía, y que cuenta con el apoyo de distintas multinacionales asentadas en el país.



Universidad de  
Oviedo

Nota de Prensa

Durante la estancia en México, también se ha suscrito un convenio específico de colaboración con la Universidad Politécnica de Aguascalientes, que contempla el desarrollo de dobles titulaciones entre la Universidad de Oviedo y el centro universitario mexicano, además de programas de movilidad de profesorado y estudiantes y la realización de proyectos de investigación conjuntos.